

# „Ein Hoch auf Fidibus!“

*Graf von Galen-Schule taufte neuen Schulbus – Ohne Sponsoren gäbe es ihn nicht*

flr. Endlich war es soweit: Der neue Schulbus der sonderpädagogischen Graf von Galen-Schule wurde im Beisein der Geldgeber und der versammelten Schulgemeinschaft feierlich getauft. Sein Name? „Fidibus 4“.

Sogar eine Sektdusche erhielt der neue ganze Stolz der Schule, denn auf seinen Rädern ruhen große Erwartungen: „Er sorgt auch in Zukunft dafür, die Mobilität unserer Schüler und Lehrkräfte ganz erheblich und entscheidend zu erweitern“, erklärte Schulleiter Thomas Bischofberger. Schließlich habe man nun einen eigenen Schulbus, was ein selbstständigeres Leben für die Schülerinnen und Schüler ermögliche. „Das ist etwas ganz Besonderes“, betonte Bischofberger stolz.

In seiner Ansprache dankte er den 39 Sponsoren, die dieses für die Schule so wichtige Projekt finanziert hatten. „Oh-



Geldgeber, Schulleitung, Lehrer und Schüler präsentierten gemeinsam stolz ihren neuen Schulbus. Foto: Hentschel

ne sie wäre es nicht möglich gewesen“, so der Schulleiter.

„Fidibus“, in dessen Innern eine ganze Klasse Platz finden soll, wird also kein Schulbus im klassischen Sinne sein, vielmehr soll er zu schulinternen Zwecken genutzt werden. So kooperiert die sonderpädagogische Schule, die rund 80 Schülerinnen und Schüler umfasst, auch

mit Bildungseinrichtungen für Menschen ohne Behinderungen, wie beispielsweise mit der Bahnstadt-Grundschule oder auch, im Zuge der Berufsvorbereitenden Einrichtung (BVE) in den höheren Klassen, mit der berufsbildenden Carl-Bosch-Schule. Neben den pädagogischen Zwecken soll das Fahrzeug auch für die eigene Fußballmannschaft oder andere Aktionen wie den mobilen Brezelservice und Klassenfahrten genutzt werden.

Wie der Name „Fidibus“ entstanden ist? „Die Schüler selbst kamen auf die Idee“, erklärte Schulleiter Bischofberger. Zuvor habe es bereits drei Busse mit dem gleichen Namen gegeben. Die Begeisterung der Schulgemeinschaft brachte Bischofberger in seiner Ansprache wohl am besten zum Ausdruck: „Ein Hoch auf uns, auf unsere Schule und auf unseren neuen Schulbus!“